

Dictamen rendido por la Gran Comisión de Acción Social de la Gran Logia de México

relacionado con la ayuda moral que solicita de todos los Cuerpos Masónicos la Gran Logia Española, con motivo de la Guerra Civil que se está desarrollando en España

La Muy Respetable Gr. Log. Española en pl. circular de fecha 4 de agosto de este año, solicita de todos los cuerpos masónicos ayuda moral con motivo de la Guerra Civil que en España se ha desencadenado.

A este respecto la Gr. Comisión de Acción Social de este Alto Cuerpo rinde el siguiente dictamen:

«Acusamos recibo de vuestra pl. 16,399, del 8 del actual, agregada a la cual habéis remitido, con carácter devolutivo, la pl. que la Muy Resp. Gr. Log. ESPAÑOLA giró en 4 de agosto último, y en la cual llama la atención sobre los dolorosos acontecimientos que están desarrollándose en la Península Ibérica, y pide a nuestra Muy Resp. Gr. Log. que *por los medios a su alcance—Prensa y Gobierno—procure combatir con tesón todas las infamias que hagan circular los enemigos del Gobierno Español presidido por el H. Manuel Azaña, enemigos que la Muy Resp. Gr. Log. ESPAÑOLA considera como suyos; agregando: «Nuestra causa es la vuestra: es la de la Libertad, y nuestros Hh. al derramar su sangre saben que prestan un servicio a su Patria y a la Humanidad». «Vuestra ayuda moral nos es necesaria, y sabemos que no nos la regatearéis». El dictamen que nos pedís acerca de esa pl. es el siguiente: Toda posible ayuda moral, y aun material, debe impartirse a nuestros Hh., y no tan sólo a los de grupo determinado, sino a todos sin distinción. En cuanto a las infamias, mentiras y calumnias, todo Mas. y aun simplemente*